
 

ロゴマーク作者 コメント 

 

この度は、私の作品を日カンボジア友好 60 周年のロゴマークに選んでいただきま

してありがとうございます。 

日本、カンボジア両国とも、過去を振り返れば、それぞれにとても困難な歴史を

持っています。 

しかし、現在のカンボジアは一時の世界経済危機の影響を受けたとはいえ、今後

も順調な投資増加による経済成長が見込まれていると聞いています。 

法整備支援や日系企業の進出、ＮＧＯの活動など多くの日本人がカンボジアの安

定のため、そして日本経済の発展のために活躍されていることを誇りに思っていま

す。 

歴史から学び、平和への歩みをさらに進めるには、まず経済や文化交流の発展が

不可欠です。今回のロゴ制作は、日本人として、グラフィックデザイナーとして、

カンボジアの安定と発展のために何をすべきなのかを考えさせてくれる良いきっか

けとなりました。 

カンボジアの皆さんの幸せを心より願っております。 

奥野 和夫 

 

 


